

Experience

vol.0

アイムプロテインは、
ベストコンディションで
いるための自己投資——



PROFILE

林 厚見氏 Atsumi Hayashi

1971年東京都生まれ。株式会社スピーク共同代表。不動産セレクトサイト「東京R不動産」ディレクター。東京大学大学院、コロンビア大学建築大学院不動産開発科修了。経営戦略コンサルティング会社マッキンゼー&カンパニー、国内の不動産デベロッパーを経て、2004年より現職。現在は「東京R不動産」「R不動産toolbox」のマネジメントのほか、不動産や地域の開発・再生プロデュースを行う。共編著書に「東京R不動産2」「toolbox 家を編集するために」など。

東京R不動産 公式サイト > <http://www.realtokyostate.co.jp/>

Text : Yuki Nakajima (ORTHO Co.) , Yusuke Ogino (JELLYFISH)
Photo : Kenta Kuwabara Design : Eiichi Endo (JELLYFISH)



限りなく挑戦し続ける方々のために

私たちオルトは、1979年の設立以来、健康食品の開発企業としてサプリメントの黎明を作ってきた会社です。

サプリメントの黎明とは、今から約40年前の生活習慣病が増えた時代に、消費者の食の不安から起こった自発的な健康への欲求の高まりに、サプリメントの開発でお応えしてきた活動です。

こうした消費者の切実な不安や課題の解決に、商品開発を通じていかにお応えできるか、いかに信頼され尊敬されるポジションを築けるかを考え、挑んできたDNAを受け継ぎながら、私たちは今日まで進化を遂げてきました。

そんな私たちオルトの集大成とも言える商品が、母子免疫の仕組みを応用して開発した「大人のための母乳」、アイムプロテインです。プロテインとは本来、筋肉のためだけではなく、生命の基礎となる誰にとっても不可欠なものです。生命の基礎を強くし、激しいストレスの環境下で戦う方々の体調管理をサポートするために、私たちはアイムプロテインを開発しました。

アイムプロテインが、限りなく挑戦し続ける方々のコンディションングパートナーとなることを、私たちは切に願っています。

オルト株式会社 代表取締役
青山 勝彦

いのちの科学をやさしく人に

私たちオルトは健康食品開発のエキスパートとして、
会報誌「Experience」を通じて健康に役立つ情報をお届けします。

発行元：オルト株式会社 住所：東京都渋谷区渋谷1-19-5 渋谷美竹ビル 3F
URL : <https://www.ortho-corp.jp>

お問い合わせ 電話：0120-444-110
メール：info@orthobios.com





大人のための母乳という

コンセプトに驚嘆

——アイムプロテインを最初に知った時、どのようなイメージを持ちましたか？

仕組みで作られていると聞いても、本当に体調管理ができるのか最初は半信半疑でしたね。

アイムプロテインが「大人のための母乳」をコンセプトにした商品だと聞いた時には驚きました。私自身が妻の子育てを見ていた立場から、子どもを母乳で育てることの大切さや、母乳には子どもを守る仕組みのようなものがあることをある程度は理解していましたが、基本的には赤ちゃんが生後に飲むものとは思っていませんでした。だからこそ、「大人のための母乳」というコンセプトに、「まさか!？」と興奮に近いほど驚きを感じたのです。

——半信半疑で飲み始めてから、そのイメージは変わりましたか？

騙されて飲み始めた訳ではないのですが、最初は新しい商品ということで興味半分でした。

その中で、飲み始めて1ヶ月経った頃から、「あれ?」と何となく調子が良い気がしていました。「まあ、気のせいかな」と体感を得るには時期尚早だと思っていたのですが、2ヶ月経った頃から、「おいおい、良いんじゃないか」という感覚になってきましたね。

——最後に商品の購入を検討されている方へメッセージを頂けますか？

私のように、今までプロテインを必要と

なると喉や鼻に違和感を感じたり、微熱で辛くなるなど、風邪ではないのに体調が優れないことがよくありました。しかし、アイムプロテインを飲んでいる期間は体調管理がしっかりできていたのです。

また、心身の調子のバイオリズムも激しく、心身ともに調子が良い時は月に片手で数えるほどしかありませんでした。しかし、幻想かも知れませんが、アイムプロテインを飲んでから心身の調子の良い時が継続し始めていると感じたのです。

——体調面で何か身近な変化はありましたか？

最初の変化として気付いたのは、便通です。便がもともと少し緩かったのがまとまって出るようになりました。

それと、アイムプロテインを飲み始めてから身体の調子が良いこともあり、食事や身体に対する意識が変わってきましたね。食事に玄米や豆乳なども積極的に取り入れるようになりました。

アイムプロテインを飲むことは自分への投資

してこなかった方にこそ、ぜひアイムプロテインを試して頂きたいと思っています。というのも、これまで語ってきたように、アイムプロテインは筋肉ムキムキの方が

飲むためのものというよりも、健康を維持したい方に向けた「大人のための母乳」からです。経営者など責任ある立場にいる方は、周

——飲み始めて10ヶ月経ちますが、アイムプロテインは今ではどのような存在ですか？

毎日ベストコンディションでいるためにも、クリエイティブでいるためにも欠かせない重要な存在であり、アイムプロテインを飲むことは自分自身への投資だと思っています。価格的には決して安い商品ではありませんが、自分を支えてくれる存在のひとつですね。アイムプロテインのおかげで、日々の仕事において不安なく好調でいられることを非常に心強く思っています。

また、個包装で持ち運びにも便利なので、出張先でも重宝しています。特別なことがない限り、この先もアイムプロテインを手放すことはないと思います。

りの方たちと高いコミュニケーションを取っていくために、常にクリエイティブであることが求められます。良い情報をいち早くインプットし、そしてアウトプットしていくことが必要で、そのためには心身を高い状態でキープして、毎日ベストコンディションでいることが不可欠です。

ただ、私自身もそうですが、やはり年齢には勝てないと思う部分もありまして。加齢とともに頭も心も疲れるし、体調を崩すこともあるでしょう。だからこそ、常にベストコンディションでいられるように私はアイムプロテインを飲んでいますが、購入を検討されている方にも自分への投資だと思ってアイムプロテインを試して頂きたいですね。

EDITOR'S NOTE

編集後記

経営者は毎日クリエイティブでいる必要があるからこそ、心身ともに高い状態でなければいけません。林氏がインタビュー中に、「心身がベストコンディション」という言葉を繰り返し話されていたのがとても印象的でした。

アイムプロテイン プログラムサポートチーム
中島 祐貴

